

12月定例市議会が7日からはじまります みなさんのご意見・要望をお寄せください

12月定例市議会が7日開会され、沼田市過疎地域自立促進計画の策定（利根町）、玉原高原のセンターハウスやテニスコートなどの指定管理者の指定、平成22年度沼田市一般会計補正予算（第5号）と6件の特別会計補正予算などが審議されます。

一般質問は、9日と10日に大東議員など5人の議員がおこないます。

大東議員の一般質問

- ・子育て支援対策について
- ・有害鳥獣対策について
- ・中心市街地土地区画整理事業について

大東議員の一般質問は、9日、午後2時30分ごろからの予定です。＊時間は前後する場合があります。



給食センター調理・配送業務委託 優先交渉権第1位は(株)東洋食品 民間委託で安心・安全はだいじょうぶ？

新年度から給食センターの調理の民間委託について、業者の選定がすすめられてきましたが、11月2日、第二次審査がおこなわれ、優先交渉権第1位は「(株)東洋食品」となりました。

第二次審査では、第一次審査（書類審査）で選ばれた4社が、経費や職員体制など直接説明し、優先順位が決められました。

給食の調理を民間委託することによって、教育委員会の意図や栄養士の考えが調理の人たちにうまく伝わるのか、問題が発生した時の対応などに不安が残ります。

昭和村村議会議員選挙で林幸司議員が7選 ゴミ袋と国保税の引き下げに全力で取り組みます

11月28日、投開票でおこなわれた昭和村村議会議員選挙で、日本共産党の林幸司議員は、467票を得て3位で、7選を果たしました。

林議員は、沼田市の5倍も高いゴミ袋と国保税の引き下げにこれからも全力で取り組み、当選後語りました。



左から3人目が林幸司議員



ぶらり散歩 めまた道 白沢町 その九 生枝 観音寺の五輪塔と灯籠 太郎三郎神社

観音寺にある五輪塔と灯籠は、市の文化財に指定されています。

五輪塔は、観音寺を中興開山した「栄宗法印」の供養塔で、南北朝時代の文和4年（1355）に建てられたものです。

灯籠は、高さ210センチで、「元禄四辛未天四月吉日」（1691）施主 南 平右衛門と彫られています。



五輪塔（左）と灯籠（右）



太郎三郎家族が祀られている祠

大坂冬の陣にあたり、生枝村からも一人出すことになりました。

太郎三郎に話をもちかけ、了解が得られたので、無事帰ってきたら生枝村の石高の半分をやると約束し、送り出しました。

太郎三郎が無事帰ってきたので、石高の半分を与えると大変になると、太郎三郎を殺し、妻も子どもを殺し、自害しました。

その後、不作がつづいたので、祠と社を建て、冥福を祈りました。

こんにちは 大東のぶゆきです



こんにちは。2009年の政治資金収支報告書が公開され、国民の税金で賄われる政党助成金と企業・団体献金にたよっている自民党や民主党の姿が鮮明になりました。自民党（本部）は、1割が政治資金団体を通じた企業・団体献金で、税金頼みの政党助成金は70%に達し、民主党は、収入の83・8%を政党助成金で賄う『国営政党』ぶりが際立っています。

政党助成金は、政党支持にかかわらず、国民に税金で負担させる、憲法が保障している思想・信条の自由を侵し、日本共産党以外の政党で山分けしています。

一方、選挙権のない企業や業界団体が献金する目的は、自らの利益のために力ネで政治を左右するため、腐敗政治の温床ともなり、憲法違反の政党助成金とともにただちに禁止する必要があります。

ステージ発表や作品展示 榛名養護学校沼田分校で文化祭

榛名養護学校沼田分校の「第7回かがやき祭」が11月26、27日、沼田東小の体育館で開かれました。



展示された生徒の作品

2010年12月5日

26日には、小学部、中学部のステージ発表があり、中学部は、和太鼓の演奏をおこないません。

会場には、生徒の絵や工作など作品が展示されました。

NO. 237

日本共産党 大東のぶゆき議員活動地域後援会ニュース

やまびこ

発行所 沼田市下久屋町983 TEL 23-1519 部内資料